



LEMBAGA PENERBANGAN DAN ANTARIKSA NASIONAL  
( L A P A N )

Jl. Pemuda Persil No. 1 Jakarta 13220, P.O. Box 1020/JAT  
Telp. 489 2802 (Hunting) Fax. 489 4815, 489 2884

PENGUMUMAN SELEKSI SEDERHANA DENGAN PRAKUALIFIKASI  
Nomor : 47/3/PENG/8/2014/ULP

Unit Layanan Pengadaan Barang/Jasa pada Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN) akan melaksanakan Seleksi Sederhana dengan prakualifikasi untuk paket pekerjaan pengadaan jasa konsultansi secara elektronik sebagai berikut :

1. Paket Pekerjaan

Nama paket pekerjaan : Pengadaan Jasa Konsultansi Penyusunan Masterplan Pulau Santolo Pameungpeuk Kabupaten Garut  
Lingkup pekerjaan : Penyusunan Materplan  
Nilai total HPS : Rp. 199.725.900,- (Seratus Sembilan Puluh Sembilan Juta Tujuh Ratus Dua Puluh Lima Ribu Sembilan Ratus Rupiah)  
Sumber pendanaan : DIPA Satuan Kerja Pusat Teknologi Roket LAPAN Tahun Anggaran 2014

2. Persyaratan Peserta

Paket pengadaan ini terbuka untuk penyedia jasa yang memenuhi persyaratan : Memiliki ijin usaha Jasa Konsultansi Perencana dengan Kualifikasi Peserta Penyedia yang memiliki SIUJK Perencanaan yang masih berlaku dan Sertifikasi Badan Usaha dengan Bidang Usaha yang Lama Tata Lingkungan Sub Bidang Jasa Perencanaan Urban (15002) dan Jasa Nasehat /Pra Disain dan Desain Engineering Pekerjaan Tata Lingkungan Lainnya (15003). Sedangkan Sertifikasi Badan Usaha yang baru dengan Bidang PR101 Jasa Perencanaan dan Perencanaan Perkotaan dan PR102 Jasa Perencanaan Wilayah / PR104 Jasa Pengembangan Pemanfaatan Ruang, Klasifikasi Kecil yang masih berlaku dengan terlebih dahulu melakukan registrasi pada Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE).

3. Pelaksanaan Pengadaan

Pengadaan barang/jasa dilaksanakan secara elektronik dengan mengakses aplikasi Sistem Pengadaan Secara Elektronik (aplikasi SPSE) pada alamat website LPSE: [<http://lpse.lapan.go.id/eproc/app>]

4. Jadwal Pelaksanaan Pengadaan

Jadwal dapat dilihat pada website LPSE.

Demikian disampaikan untuk menjadi perhatian.

Jakarta, 27 Agustus 2014

TTD

Kelompok Kerja Pengadaan Jasa Konsultansi  
Unit Layanan Pengadaan Barang/Jasa  
Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN)